

Medio	La Segunda online
Fecha	13-1-2013
Mención	Ues publican en sus web resultados individuales de postulaciones 2013. Mención a la UAH entre las privadas adscritas a la admisión del Cruch.

Ues publican en sus web resultados individuales de postulaciones 2013

Los estudiantes que resulten convocados deberán matricularse durante el primer período, establecido entre el 14 y 16 de enero.

POR: EMOL

domingo, 13 de enero de 2013

MÁS NOTICIAS

- ▶ Defensores de animales se manifiestan en Punta Arenas tras matanza de perros

- ▶ PDI detiene a recluso que escapó el sábado de cárcel de Lautaro

- ▶ Beneficiados por ranking de notas para Ues: Es un premio al esfuerzo en enseñanza media

- ▶ Secretario General de RN: "Bachelet es una tremenda candidata"

- ▶ Hasbún responde a críticas efectuadas por la Concertación en contra de Golborne

SANTIAGO.- Las 33 universidades pertenecientes al Consejo de Rectores comenzaron a dar a partir de este mediodía los resultados particulares de las postulaciones de los miles de estudiantes que rindieron la Prueba de Selección Universitaria (PSU).

Pese a que el Departamento de Evaluación, Medición y Registro Educacional (Demre) de la Universidad de Chile **revelará a las 23:00 horas** la totalidad de los seleccionados, cada una de las casas de estudio abrió el proceso en sus páginas web.

"Los datos van a ser entregados a partir de las 12:00 horas de este día a las universidades tradicionales y a partir de las 23:00 horas a todos los estudiantes que participaron del proceso de postulación", explicó el vicepresidente ejecutivo del Consejo de Rectores (CRUCH), Juan Manuel Zolezzi.

Se trata de las 25 universidades tradicionales pertenecientes a la instancia y 8 privadas (Adolfo Ibañez, Andrés Bello, Alberto Hurtado, del Desarrollo, de Los Andes, Mayor, Finis Terrae, Diego Portales) adscritas al proceso de admisión.

Los estudiantes que resulten convocados deberán matricularse durante el primer período, establecido entre el 14 y 16 de enero.

En tanto, el segundo tramo se realizará a partir del 17 de enero, según avancen las listas de espera de las carreras de las diversas casas de estudio.

Según informó el Demre, los postulantes para este año ascienden a 118 mil personas, superando en casi 2.000 a quienes lo hicieron el año pasado.

Del total de jóvenes inscritos en este proceso, casi 7.800 usará los puntajes obtenidos en 2012, tras rendir la PSU en diciembre de 2011, aprovechando que éstos pueden ser utilizados en dos ocasiones.

